
 
 
 
 

RÉUNION CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE SAINTE-ANNE 
Jeudi 10 octobre 2024 à 18 h 15 

Au salon du personnel de l’école Sainte-Anne 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

Présents : Jean-François Paradis, M. Ndiaga Ba, Jean-Sébastien Tourigny, Stéphanie Tremblay, Marie-Eve 

Ross, Catherine Côté, Nadia Lapointe, Geneviève Boutin, Marily Lepage 

Absente : Annick Desmarais 

 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Quorum 
Nous avons quorum. 
 
1.2  Mot de bienvenue et présentation des membres 
La présidente souhaite la bienvenue à tous les membres. Présentation de chacun des 
membres.  
 
1.3 Adoption de l’ordre du jour 
Proposée par Geneviève Boutin 
Secondée par Jean-François Paradis 
 
1.4        Lecture et adoption du procès-verbal du 29 mai 2024 
Correction : Ajouter Geneviève Boutin comme membre présent. 
Proposé par Marily Lepage 
Secondé par Jean-Sébastien Tourigny 
 
1.5 Élection au poste de secrétaire  
Mme Geneviève Boutin réélue à ce poste. 
 
1.6 Élection aux postes de président et vice-président  
Mme Marie-Eve Ross est réélue comme présidente du CÉ. 
M. Jean-François Paradis est réélu comme vice-président 
 
1.7  Élection au poste du comité de parents  
M.   a déjà été élu lors de l’assemblée générale du 11 septembre 2024. 

 
2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
Pas de visiteur 
  
3.0 OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 3.1  Retour sur l’assemblée générale 
On souligne la présence nombreuse des parents, ainsi que le désir de s’impliquer dans les différentes 
instances.  Des bons candidats se sont présentés pour le CÉ et pour siéger sur la fondation. 
Des parents ont mentionné leur intérêt pour l’OPP. 
Les deux points gagnants : repas fourni et service de garde ouvert 



Aussi, l’animation était efficace : durée adéquate et animatrice compétente 
Revoir la date pour l’an prochain : beaucoup de rencontres au même moment 
 
 3.2 Vie de l’école 
En ce qui concerne la rentrée scolaire, la première semaine s’est déroulée en douceur pour les élèves. 
Différentes activités ont été proposées. Celle de la jungle, qui se tenait au gymnase, était appréciée. 
Le choix du thème était excellent. Le fait d’accompagner les enfants dans la classe a été grandement 
apprécié par les parents. Ajustement à mettre en place en lien avec le temps proposé pour cette 
activité. 
Lors de la rencontre des parents, la présence au gymnase en débutant, pour la présentation des 
spécialistes, est appréciée. Bonne idée de proposer des codes QR pour l’organisation des sorties et 
la participation des parents. 
 
  3.2.1 Enseignants   
Plusieurs classes sont allées en randonnées et d’autres ont fait une sortie au verger. 
Activité À l’école à pied ou à vélo… Je suis capable se déroulera le 15 octobre prochain. Le conseil 
régional en environnement est impliqué. 
Plusieurs randonnées de vélo se vivront sous peu. 
 
  3.2.2 Service de garde  
Ajustements en lien avec les barrières visuelles et la circulation des parents dans l’école 
Déclaration de la clientèle : 85 élèves 
Retour à la normale au niveau de la fréquentation 
La gestion des repas offerts par le service de traiteur demande beaucoup de travail à la technicienne. 
Une analyse de la situation est en cours. 
Des repas sont fournis à des jeunes dont la famille éprouve des difficultés. La fondation Christian 
Vachon représente un excellent partenaire. 
 
  3.2.3 Direction 
Suivi budget : le centre de services tente de trouver les sommes nécessaires pour éponger le déficit 
causé par le service de garde. Le dossier est à suivre. 
Animation de développement personnel et d’engagement communautaire : différentes activités sont 
proposées aux élèves du 3e cycle.  
InfoParents : communication plus vivante  
La première communication : 15 octobre prochain 
Premier bulletin : novembre 
L’orthophoniste rencontrera les parents pour expliquer la méthode d’écriture et de lecture inspirée de 
Graphone.  
Photos :  déroulement excellent 
 
  3.2.4 Professionnelles 
Frédérique St-Jean - Orthophoniste 
Alex-Ann Simms - Orthopédagogue 
Isabelle Michaud - Psychologue 
Nadia Picard - Psychoéducatrice 
Marie-Claude Dubois - Ergothérapeute 
 
                          3.2.5 Fondation 
À la suite de l’assemblée, une relance sera effectuée auprès des membres élus afin d’être en mesure 
de débuter les activités. La présidente propose de les accompagner dans leurs démarches. 



 
                          3.2.6 OPP 
À la suite de l’assemblée, une relance sera effectuée auprès des membres élus afin d’être en mesure 
de débuter les activités. La présidente propose de les accompagner dans leurs démarches. 
Proposition d’un parent : organisme Ciel, pour le bien-être numérique 
 

3.3 Correspondance reçue 
Aucune correspondance reçue 
 
4.1 OBJET(S) DE CONSULTATION 

4.1 Règles de régie interne du conseil d’établissement (document joint) 
Aucune modification n’est proposée. 
 
4.2 Formulaire de dénonciation des intérêts (document remis sur place) 
Présentation du formulaire 
 
5.0 OBJET(S) D’APPROBATION 
 5.1 Sorties éducatives (document remis sur place) 
 
Présentation du calendrier par la direction 
Questionnement au niveau de la sortie de fin d’année pour les classes du premier cycle régulier :  
80% des parents ont accepté la sortie. Les membres du CÉ se questionnent sur le nombre d’heures 
associées au transport versus le nombre d’heures sur place pour vivre l’activité. 
Approbation des sorties proposée 
 

5.2       Cours hors école (document remis sur place) 
Approbation des cours hors école 

 
6.0       OBJET(S) D’ADOPTION  

6.1        Calendrier des rencontres (document joint) 
Proposé par Marie-Eve Ross 
Secondé par Nadia Lapointe 
 

6.2        Budget de fonctionnement annuel 
250 $ pour le budget de fonctionnement 
Proposition d’achat de vêtements de rechange pour les élèves et réinvestissement du montant non 
dépensé de l’an dernier.  
Adopté à l’unanimité 
 
7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 
   
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 
Levée de la séance à 20h08 


